

Ingramms Löwenturm, Herzogenstadt Trallop
Hesindemond, 1019 nach dem Fall Bosparans

Geschätzter Hochgeborenen Roban Loken,

ich danke Euch aufrichtig für Eure Unterstützung und Euer Angebot. Ich werde es weitergeben, denn eine Jede meiner Schwestern entscheidet für sich selbst. Almada war bisher als Hochburg der Inquisition bekannt, ich hoffe das Euer zukünftiges Wirken dort ein friedvolles Zusammenleben ermöglicht.

Eure Gemeinschaft ist wertvoll, gerade in diesen Zeiten. Ich kann es Euch gar nicht hoch genug anrechnen dass Ihr dies ebenso seht. Ich bitte Euch, habt ein Auge auf Euren Freund Wulf. Schützt ihn um jeden Preis. Er allein trägt Luzelins Erbe, er ist die Hoffnung.

Ich selbst werde mich in den nächsten Monden auf die Suche nach Glorana in den hohen Norden begeben. Ihr Verrat darf nicht ungesühnt bleiben, ihre Anbiederern an die Niederhöllen muss beendet werden.

Hochachtungsvoll,
Gwynna